

# PUNTO DE QUIEBRE

Escribe: Jimmy Torres C.



## Llorar sobre la leche derramada

Llama mucho la atención que monseñor Luis Bambarén, el íntimo amigo del presidente Alejandro Toledo, convoque a una marcha contra la corrupción. Por qué recién se hará esta marcha. Por qué Bambarén no escuchó antes al pueblo que reclama que se vaya su amigo del gobierno, y a quien lo sindicaba como uno de los peores presidentes del país.

Ahora todos se rasgan las vestiduras por la controvertida ley del arresto domiciliario. Todos estaban notificados de lo que iba a suceder. Todos lo sabían pues los medios de comunicación dieron la voz de alerta. Acaso Bambarén no lee los diarios.

Y la mayor responsabilidad recae en el propio presidente Alejandro Toledo quien no la observó. Se quedó callado y ni siquiera tomó en cuenta la observación que realizó su ministro de Justicia, Eduardo Salhuana. Acaso Bambarén no sabe de ello.

Lo que sucede es que Bambarén quiere el protagonismo, aprovecha la coyuntura y quiere hacer la marcha el 28 de agosto es decir de qué a casi dos meses, pero sólo porque ese día es el segundo aniversario de la presentación del informe final de la Comisión de la Verdad y la Reconciliación.

Es decir Bambarén, quiere llevar agua para sus molinos. Quiere recuperar los principios morales del país que están lesionados y sabe quién lo ha lesionado peor, nada menos que uno de sus mejores amigos, el presidente Alejandro Toledo.

Pregúntele a Bambarén por los familiares del presidente, sobre cuántos están sometidos a investigación. Eche un vistazo a las encuestas monseñor.

Claro que nadie quiere vivir con la corrupción, pero qué política anticorrupción tiene este gobierno. Cada vez estamos peor. Hay una guerra de poderes. Se le quiere echar la culpa de lo que pasa al Poder Judicial. Y por ello se denuncia a los magistrados de la Suprema. Con ello lo único que se logra es dividir cada vez más el país.

Y ahora todos lloran sobre la leche derramada. Ahora todos son moralistas. Pero a la hora de la hora, todos guardan silencio. Estamos en un país donde reina la impunidad. Veremos qué pasa con todos los denunciados por corrupción, en especial los del clan Toledo y los funcionarios de la chakana.

**Ahora todos se rasgan las vestiduras por la controvertida ley del arresto domiciliario. Todos estaban notificados de lo que iba a suceder. Todos lo sabían pues los medios de comunicación dieron la voz de alerta. Y la mayor responsabilidad recae en el propio presidente Alejandro Toledo quien no la observó. Se quedó callado y ni siquiera tomó en cuenta la observación que realizó su ministro de Justicia. Salhuana.**

delpais@speedy.com.pe

# Hechos y Dichos

## En la Luna

Como si no fuera un protagonista del escándalo de la derogada ley que equiparaba la detención domiciliaria con la prisión efectiva, el presidente Toledo evitó hablar del tema en una visita hecha a Chimbote y más bien lanzó críticas a los organizadores de las protestas en varias ciudades del interior, precisando que lo hacían pensando en salir elegidos en las elecciones del 2006.

## Muy fuerte

En el tema de la ley que equiparaba la detención domiciliaria con la prisión efectiva, el ex ministro del Interior, Fernando Rospigliosi, no se fue por las ramas. Dijo que el presidente Toledo era cómplice de las maniobras en favor de la corrupción y que no era cierto que no haya sido advertido de las consecuencias de observar la controvertida norma. "Sabía perfectamente lo que estaba haciendo", precisó, añadiendo que su hermana Margarita Toledo será una de las beneficiadas por dicha ley.

## Congreso en la lona

Siempre pensamos que el peor Congreso de las últimas dos décadas y media fue el fujimorista de 1995-2000, porque cometió diversas atrocidades jurídicas y numerosos atropellos; sin embargo tenemos que coincidir con el ex ministro Rospigliosi que el actual



## De Loreto sus congresistas

A quien se le vio muy contento fue al congresista de Perú Posible Carlos Almerín en la inauguración de la exposición de platos típicos, bebidas, artesanías y otros productos del departamento de Loreto. Quien también estuvo presente fue su colega, el ex miembro de Somos Perú, Jorge Mera. Si así trabajaran en el Hemiciclo...

Congreso no se queda atrás. Claro que Rospigliosi opina que este Congreso es el peor en cuanto a ineptos, corruptos e inmunes ("otorongo no como otorongo"). Nosotros creemos que si no hay ningún cambio en lo que queda de su gestión, este Congreso puede ser igual al fujimorista 1995-2000.

## Vega se chispeteó

Ayer al mediodía, durante la conferencia de prensa que daban varios gremios críticos del TLC con EE.UU., en un hotel de San Isidro, repentinamente hizo su aparición el presidente de ADEX, Luis Vega Monteferrí, quien como se sabe es un hinchado del TLC. Vega acompañado del representante de la Cámara de Comercio de Lima, otra de las insti-

tuciones que se está jugando a fondo por la firma del TLC, intentó salir para dirigirse a otra zona del hotel, donde los empresarios a favor del TLC habían planeado dar su conferencia de prensa. Sin embargo, las bromas de Manuel Yzagola, forzaron a que Vega se quedara escuchando posiciones que no comparte.

## Industriales divididos

Mientras el presidente de la SNI; George Schofield, anda mudo o hablando de temas intrascendentes, dos gremios industriales ventilan sus diferencias respecto a las negociaciones del TLC. Adifan están en contra de la forma en cómo se viene negociando; mientras que los exportadores de prendas de vestir, a través de Diego Calmet, no se cansan de reventar cuetes al TLC. ¿Qué dirá Schofield?

## Siguen los paros

En Arequipa, hay algunos sectores que apuestan por la continuación del paro. En Tingo María los coccaleros no han bajado la guardia; mientras que en Huancayo ayer se registró un paro de transportistas y como era de esperarse los bloqueos estuvieron a la orden del día. Para este jueves, Cusco ha anunciado que paralizará en apoyo a lo que viene aconteciendo en Espinar con la empresa BHP Billiton Tintaya y los pobladores de la zona. Se necesitarán más policías para intentar poner orden y en ese sentido por fin el congresista Xavie Barrón ha acertado con su iniciativa de colocar grilletes con chips a aquellos procesados que potencialmente se podrían escapar. Así se liberaría a los policías que resguarda los domicilios de aquellos con detención domiciliaria.

## Plantón en el Minsa

La Federación Odontológica del Perú (FOP), la Asociación Nacional de Odontólogos del Minsa (ANOMS) y la Sociedad de Cirujanos Dentistas de Salud exigen su reglamentación, debido a que el pasado siete de julio, el Ministerio de Economía ha devuelto al Ministerio de Salud el expediente. La protesta será el día de hoy a las doce y treinta del mediodía frente a la sede del Minsa en la avenida Salaverry.

## SODA CAUSTICA

DON "ROSPI" RATIFICA QUE EL GOBIERNO DE TOLEDO NO TIENE RUMBO, NI NORTE, NI ESTRATEGIA...

Y AÑADO ADEMÁS QUE ÉL ES CÓMPICE DE ESTA MEDIDA A FAVOR DE LA CORRUPCIÓN ISIN NINGUNA DUDA!"

